

Pierre DERON

35 avenue d'Arromanches
94100 Saint Maur des Fossés
pierre.deron@orange.fr
+33 616 990 657
Marié – 2 enfants
Alumini EMN promo 1983
Membre à vie
Membre du bureau 5 ans
Club MAVECOM 5 ans

Bonjour à toutes et tous,

En lien actif avec l'association des Alumni depuis de nombreuses années (dont 5 années au bureau Alumni et 5 ans en charge du Club MAVECOM), je souhaite profiter de mon départ à la retraite pour m'engager à nouveau au sein de l'association. C'est pourquoi je candidate au Conseil d'Administration Alumni.

Voici les domaines en liaison avec mon parcours professionnel sur lesquels je pense pouvoir contribuer :

- **Entrepreneuriat** : dans ce domaine de l'entrepreneuriat, des startups et de l'environnement, je pourrai assurer une liaison avec les intervenants privés et publics de ce domaine et en premier lieu Bpifrance que je connais bien. J'anime aujourd'hui un écosystème qui comprend 650 startups et scalups. J'ai également été moi-même entrepreneur pendant 7 ans.

Le concours des Pépites est un évènement pour lequel je pourrais aider à le faire monter en puissance. J'y étais présent ces trois dernières années et participé. Nous organisons dans le cadre de Cleantech Open France et jury annuel qui draine 220 candidatures de startups, 45 finalistes, 9 lauréats à travers 9 filières.

- **Transition Environnementale** : mon activité depuis 5 ans est au cœur de la transition environnementale au sens large : Cleantech, Greentech, RSE, Biodiversité, changement climatique. J'interviens dans de nombreux évènements sur ces sujets et je suis déjà intervenu en table ronde à l'école sur la RSE. J'ai déjà abordé ce sujet et participé à une réunion avec Elian au Havre pour « School for Life ». Je connais très bien l'écosystème national des acteurs publics et privés. MTECT, FrenchTech Bercy, Bpifrance et des corpos comme Engie, Forvia, Les Mousquetaires, ... notre écosystème comporte 100 partenaires publics et privés.

- **Partage d'expérience avec l'Ecole et les étudiants** :

Mon expérience des LearnEx étudiants et formations m'ont convaincu de leur importance dans la compréhension de ce qu'est une startup, un écosystème et les enjeux environnementaux. Nous avons déjà organisé avec Octavio il y a deux ans un learnex d'un groupe d'étudiants de l'EMN le jour de la finale du jury. Nous menons actuellement des actions avec le monde académique (X-HEC Entrepreneur, School of Impact, Arts & Métiers). Je pourrais voir comment développer cette activité avec l'école dans les cursus.

- **Contribution à l'ouverture internationale** : ce domaine ces dernières années est centré sur l'Innovation et l'Environnement en Europe et aux Etats Unis. Un voyage annuel pour accompagner la gagnant de notre concours en Silicon Valley dans le cadre du ClimateTech Global Cleantech Forum. Des relations avec les acteurs européens de l'innovation et de l'environnement : Innovation European Council, Climate Kic, Innoenergy, ...

Mes vingt passés au sein de Corpos internationales peuvent aussi être actionnées

Je reste à votre disposition pour toute information.

